

すみかわ地区センターだより 第216号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和7年3月25日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス <https://www.sumikawa-chikucen.jp> (英数字小文字)

令和7年7月1日からの貸室使用料金改定のお知らせ

令和7年度が始まります。昨年度同様によりしくお願いいたします。新年を迎えた1月に札幌市の公共施設の利用料金値上げの報道がなされました。物価上昇等の影響から施設を維持するための経費が大幅に増えている状況を打開し、将来にわたっての安定したサービスを提供するための値上げとのことです。

札幌市各区民センター、地区センターの使用料金の改定は平成8年度以来となります。7月1日の利用分からの値上げです。利用者の皆様には何卒ご理解の上ご協力をよろしくお願いいたします。

部屋/使用時間	午前	昼食時間		午後	夕食時間		夜間	延長	全日
	9時～ 12時	午前 + 40分	午後 + 40分	13時～ 17時	午後+ 40分	夜間 + 40分	18時～ 21時	夜間 + 1時間	9時～ 21時
集会室A	1,200	260	240	1,500	240	400	1,800	600	3,600
集会室B	1,200	260	240	1,500	240	400	1,800	600	3,600
集会室AB	1,900	420	400	2,400	400	640	2,900	960	5,700
和室	750	160	150	950	150	240	1,100	360	2,300
実習室	1,200	260	240	1,500	240	400	1,800	600	3,600
多目的ホール (全面)	10,300	2,280	2,140	12,900	2,140	3,440	15,500	5,160	30,900
多目的ホール (半面)	5,150	1,140	1,070	6,450	1,070	1,720	7,750	2,580	15,450

貸室予約にあたって

1. 基本的な各貸室の利用申込は、部屋の場合は2か月前から、ホールの場合は全面が3か月、半面が1か月前から予約が可能となっております。(営利利用の場合は一部異なります)
2. 上記以外に「1時間単位の時間貸し」制度での利用もできます。各貸室の予約が利用日の6日前までに入らなかった場合、5日前から当日までに予約し利用することができます。電話等で空き状況を確認の上お申し込みください。尚、その場合の利用料金は、上記の貸室料金のおよそ1時間分となっております。詳細はお問い合わせください。
3. 上記の利用料金は7月からの金額です。6月利用分までは今までの料金です。
4. 新料金につきましては、館内掲示及びHPに掲載しております。また、料金一覧表を4月1日より館内でも配布する予定ですのでご活用ください。



4月30日(水)は、館内一斉春の定期清掃日となっております！



4月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	6日（日）	13：00～17：00
ファミリーバドミントン	開放日	13日、27日（日）	13：00～17：00
一般卓球	開放日	2日、16日（水）	18：00～20：30
一般バドミントン	開放日	9日、23日（水）	18：00～20：30
一般囲碁	開放日	1日、8日、15日、22日、29日（火）	13：00～17：00
一般将棋	開放日	6日（日）	13：00～17：00

4月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は原則2週間前までにHP等でお知らせしていきます。お問い合わせでご確認いただければ間違いがないと思います。

「ファミリー卓球」「ファミリー限定のバドミントン開放」については、隔週の日曜日に実施します。利用者に混乱がみられる場合は、家族確認をさせていただきますのでご了承ください。

一般の「卓球」「バドミントン」は4月より再開します。隔週水曜日の夜間に実施しますが、一般利用が入った場合は中止になることもありますことをご了承ください。

「囲碁」は毎週火曜日の午後、「将棋」は日曜日の午後です。お誘いあわせの上ご来館ください。いずれの施設活用事業（無料開放）につきましても「利用者名簿」へのご記入協力をお願いしています。

< 館長 >

災害に備えて

3月8日（土） 10:00～12:00



災害時における対応能力を高める目的で毎年行っている「災害に備えて」の事業に、職員、町内関係者、一般住民合わせて40名が参加し学びました。

午前10時に非常ベルと共に「災害発生の消防訓練」を行い、その後、南消防署の手塚係長や消防団コスモス隊の指導の下「救急救命心肺蘇生法」の実技訓練を行いました。

後半は災害時のスマートフォンの使い方や有効なアプリをティガイアの中島・長屋講師にご指導をいただきました。参加者は全員、危機意識を持ち真剣に参加してくれました。



2時間があっという間に感じられる中身の濃い研修となり、参加者からは「ためになった」「また参加したい」等々の声が聞かれました。

日頃から災害に対する心構えをもって命を守っていききたいと思います。



札幌市すみかわ地区センターコラム 2025

弥生三月、暦の上では間違いなく春ですが北国札幌も今季は長くダラダラと冬を引きずってきた感がします。地球温暖化と季節外れの豪雪が何らかの関係にあることは確かなようですが、これからも穏やかな季節感が続くことを願うばかりです。

「春」といえば別れと出会いの季節です。「3月は去り4月は迎える」皆さんの身近なところでもたくさんの物語が生まれているのではないのでしょうか。一人では生きていけない社会です。多くの人との別れと出会いを繰り返しながら人間は成長していきます。お世話になった方々に心から感謝の気持ちを伝えながら、次なる出会いを楽しみに歩みましょう。

寒さと温かさが交互に訪れる三寒四温の季節、体調管理には十分気をつけながら、心身共に「春」を迎える準備をしましょう。「春よ来い！」

<n. hoshi>